Simon Astié et ses Six Monstres ont enchanté le jeune public



Simon Astié a amusé le jeune public avec un spectacle mélangeant chansons et dessin animé.

Dans le cadre de l'action Passeurs d'images Cin'estival anciennement appelée Cinéville, 150 enfants se sont retrouvés au Jardin de Verre mercredi. « Il y a trois volets à cette action : les séances de cinéma plein air dans les quartiers, les ateliers de pratiques, et les séances-rencontres », explique Myriam Nicolas, du service de développement social de la Cac. Ce service a souhaité organiser la séance de mercredi au Jardin de Verre, afin de favoriser l'accès à un lieu culturel.

C'est dans le cadre de ce dernier volet que les enfants se sont déléctés du spectacle de l'Angevin Simon Astié. Original.

Ce comédien-chanteur-compositeur-dessinateur a présenté son nouveau spectacle : un concert où les musiciens (les six monstres) sont des personnages de dessin animé projetés sur un grand écran. L'artiste joue avec ses personnages comme s'ils existaient, et on y croit.

Plusieurs court-métrages ont été

_CLL12

également diffusés en deuxième partie. Et les enfants ont pu rencontrer Simon Astié à la fin pour lui poser toutes les questions qui leur trottaient dans la tête. « C'est vraiment les monstres qui jouaient de la musique ? Comment t'as fait pour mettre ta tête avec un corps de dessin animé? ».

Certains jeunes ont pu profiter en fin d'après-midi d'un atelier d'initiation aux techniques de cinéma d'animation avec l'artiste.

es ont ete ouest France Cholet